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2011 年是“十二五”规划的开

局之年，金融继续助推经济发展是

必然趋势，但是国内外金融业正面

临重大挑战，通货膨胀预期加重，

货币政策从适度宽松回归常态，货

币政策调控力度加大。加息和存款

准备金率调整频繁、信贷规模控制

更加严格，房地产调控力度加大，

商业银行房地产贷款前景模糊。国

家对节能减排力度加大，如何控制

“两高一剩”行业贷款，如何开展绿

色金融？

“十二五”我区经济发展主要

目标是：地区生产总值年均增长

12%以上，地方财政总收入年均增

长 15%，全社会固定资产投资年均

增长 15%，社会消费品零售总额年

均增长 18%，城镇居民人均可支配

收入和农牧民人均纯收入年均增

长 12%，城镇化率达到 60%，城镇新

增就业人数平均每年超过 25 万

人，城镇登记失业率控制在 4.2%以

内，总人口控制在 2520 万人以内，

单位地区生产总值能源消耗降低

15%，单位工业增加值用水量下降

10%，各项减排指标达到国家要求。

完成这一目标，银行业将扮演怎样

的角色？如何推动内蒙古资源性经

济成熟走向资本市场？

日前，内蒙古银行业协会主

办，北京市刘鸿儒金融教育发展基

金会、中国农业银行内蒙古分行协

办的首届内蒙古银行发展高层论

坛在呼隆重举行。我国经济、金融

界享有很高声誉和影响力的主流

专家学者汇聚一堂，解析“十二五”

开局之年银行业面临的机遇与挑

战，共同探讨国民经济政策的走

势、房地产调控、绿色信贷等一系

列当前金融热点问题，通过开放

式、前瞻性的思想大碰撞，深入探

讨中国宏观经济和区域经济的发

展问题。本报记者全程参与了此次

论坛，并直接与部分专家学者对

话，从中撷取了四位国内顶级专家

的权威性和战略性论点，并独家特

邀活动总策划人、中国合作经济学

会常务理事、中国金融标准化委员

会委员、经济学博士董玉华先生做

精彩评论。 ■本报记者 晓荷

▲内蒙古银行业协会会长、中国银行内蒙古分行

行长张凤槐在论坛上发言

▲招商银行呼和浩特分行行长左宗海博士在现场

与专家对话

▲中国金融出版社社长、总编辑魏革军先生答

记者问 ▲国务院参事、著名经济学家夏斌先生（左）与本报特约财经评论员董玉华博士

▲内蒙古自治区政府金融工作办公室主任宋

亮致辞

▲内蒙古银行业协会秘书长朱骏琪介绍活动主题

▲内蒙古自治区银监局局长薛纪宁致辞

内蒙古银行业发展高层论坛专家合影

银“内蒙古银行业发展高层论坛”总策划人、本报特约财经评论员董玉华博士

青城论剑：银行业的机遇与挑战
———对话首届内蒙古银行业发展高层论坛
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